

# 学校だより

11月号

令和2年10月30日発行  
千葉市立高洲第三小学校  
043-278-1912

「運動会、はじめはちょっとめんどくさかったけど、全力でやったら、めちゃくちゃ楽しかった」

校長 山越 正人

「運動会、はじめはちょっとめんどくさかったけど、全力でやったら、めちゃくちゃ楽しかった！」  
運動会で演技を終えた2年生の男の子が、私に話してくれた言葉です。

学年別開催となり、日程も順延されて平日になった異例尽くしの運動会。それでも、子供たちも私たちも充実感を味わい、その日を終わることができました。

テレビで観戦している教室から聞こえる拍手や歓声、ベンチで自然に始まった応援。閉会式でこらえていた思いが、涙となってこぼれた応援団。それを知って教室から駆けつけた友達も、どのような言葉をかけてよいかわからず共に涙していました。

涙をこらえながら話す団長の様子に、思うように走れなかった自分の姿を重ね、画面を見ながら泣いていた1年生の男の子もいました。

「子供たちが生き生きしています。」「子供たちの目の輝きが違いました。」このようなことは、測定して数値化できるものではありません。けれども私たちはそれらを肌で感じ、受け止めます。「心が動いた」この経験が、次の学年で、中学校で高校、大学で、そして社会人としての彼らの挑戦と成長につながるものと信じています。

運動会での上級生の姿は、下級生たちに「憧れ」の気持ちを生みました。高洲三小の「めちゃくちゃ楽しい」運動会は引き継がれていきます。そして、子供たちや私たちが充実感を味わえたのも、保護者の皆様のおかげです。ありがとうございました。今後ともご支援をよろしくお願いいたします。

## ☆高洲三小の子の大切な約束☆

後期が始まり、年度初めに配付した「高洲三小の子の大切な約束」をもとに、子供たちと学校生活の見直しを図っています。放課後や休日等の過ごし方については、ご家庭での協力が必要となります。特に、不審者からの回避、金銭面でのトラブル、交通安全やコロナ対策等の観点から、

- ・「子供だけでゲームセンター、ゲームコーナーや学区外には行かない」
- ・「帰宅時刻は17:00（家に着いている）」

については、お子様と再度ご確認をお願いいたします。



**1、2年校外学習 (10/2)**

快晴の1日。稲毛海浜公園で元気いっぱい遊び、楽しい時間を過ごすことができました。



**5年 ゲスト学習(歌舞伎ワークショップ) (9/30)**

歌舞伎を鑑賞した後、子どもたちも実際に歌舞伎の型を体験することができました。



**芸術鑑賞会 (10/14)**

1～3年生は「泣いた赤鬼」、4～6年生は「走れメロス」を体育館で鑑賞しました。



**5年 ゲスト学習(命の授業) (10/15, 16)**

学校医の師尾先生に命の大切を、消防署の方に心肺蘇生法などを教えられました。



**ミニ運動会 (10/17)**

気合の入った応援団  
赤組も白組も迫力満点！

「三小ミッキー大集合！」  
(1, 2年生)

「三小ソーラン」  
(3, 4年)

「集団行動2020 ONE TEAM」  
(5, 6年)



**＜ 11月の行事予定 ＞**

※予定は変更になることもあります。最新の学校だよりでご確認ください。

SC：スクールカウンセラー

下校時間などは、防犯の観点からお手元のプリントでお確かめください。